



Educación

Modelo Integral Educativo: una apuesta integral para educar

Ecopetrol, Refinería de Cartagena y Colectivo Traso pusieron en marcha un Modelo Integral Educativo para fortalecer aprendizajes y competencias en seis instituciones educativas de Pasacaballos y la zona insular de Cartagena.



Calidad Educativa: Desde el Modelo Integral Educativo se le apuesta al mejoramiento de la calidad educativa en las instituciones de Cartagena.



— Aliados Caracol 16/02/2024 - 10:54 h COT

Colombia • Estudiantes, padres de familia, directivos y docentes de tres instituciones educativas de Pasacaballos y tres más de la zona insular de Cartagena tienen ahora una visión distinta para entender y aplicar la educación.



Boomerang: Gracias al apoyo de **Ecopetrol** y Refinería de Cartagena 28 jóvenes de Pasacaballos y la Zona Insular de Cartagena, hoy cumplen su sueño de acceder a la educación superior.

Es posible que alumnos y padres se sientan más acompañados en los procesos y que maestros y directores estén más inspirados en ser transformadores sociales.



Últimas Noticias

Otro robo masivo en Bogotá: Esta vez asaltan un gastrobar en Usaquéen

Millonarios y una noche para el olvido: perdió ante Águilas en Bogotá y sumó otra lesión

Cali supera en un partidazo a Nacional y agudiza su crisis

Fuerte sanción a Álvaro Montero y Santiago Rojas tras el clásico Nacional vs. Millonarios

El perdón para nuestros pueblos es poder iniciar un nuevo año en armonía: Sandra Cardona

¿Cómo llegó JP Hernández a la política? Así fue como pasó de Youtuber a Senador





Tirando Pase: Estrategias innovadoras de educación integral se desarrollan en las instituciones educativas de Cartagena.

Todo esto luego de que **Ecopetrol**, Refinería de Cartagena y Colectivo Traso hicieron una alianza para poner en marcha un Modelo Integral Educativo que apunta a promover la calidad educativa, la permanencia escolar, el desarrollo y mejoramiento de la calidad de vida de la niñez y la juventud, a través de diferentes componentes de intervención para incidir de manera positiva en la formación académica de 3.522 estudiantes y padres de familia, 407 maestros y 14 directivos docentes.



VibraSTEM: A través de metodología STEM, se promueve el fortalecimiento en competencias de ciencias, tecnología, ingeniería e investigación, estimulando el pensamiento creativo y crítico, y la innovación.

Ellos conforman las instituciones educativas de Nuestra Señora del Buen Aire, José María Córdoba y Técnica de Pasacaballos, y Caño del Oro, Tierra Bomba y Domingo Benkos Bichó de Bocachica, en la zona insular de Cartagena.



Uy Qué Nota: A través de las Escuelas de Danza, Música y Deporte, **Ecopetrol**, Refinería de Cartagena y Colectivo Traso, buscan garantizar la permanencia educativa de niños, niñas y jóvenes.

El modelo ya está dando frutos importantes, luego de implementar diferentes programas y proyectos en calidad educativa, educación STEM, empoderamiento femenino, formación en danza, música y deporte, así como de oportunidades de acceso a educación superior para jóvenes.

También en la web

Recomendado por Outbrain



La ONU advierte que en Segovia continúan confinadas 290 familias
Caracol Radio



Gobernación de Bolívar respalda Media Maratón del Mar
Caracol Radio



Oposición coincide en que este será "el periodo legislativo más..."
Caracol Radio

Siguiente artículo



Educación

3 ciudades en España donde estudiar una maestría con menos de 10.000 euros

Estas tres ciudades tienen múltiples universidades e instituciones donde puede estudiar una maestría.



Últimas Noticias

Otro robo masivo en Bogotá: Esta vez asaltan un gastrobar en Usaquén

Millonarios y una noche para el olvido: perdió ante Águilas en Bogotá y sumó otra lesión